
Verbale CONSIGLIO DI ISTITUTO DEL 01.10.2024 
 

Il giorno 01.10.2024 alle ore 16.00, in seguito a convocazione Prot.11046/2024 del 
26.09.2024,  si è riunito nella Sala Conferenze dell’IPSEOA C.Porta il Consiglio di Istituto per 
discutere il seguente Ordine del Giorno: 

1. Approvazione verbale della seduta precedente 
2. Approvazione PNRR Riduzione dei divari negli apprendimenti e contrasto 

alla dispersione scolastica (D.M. 19/2024) 
3. Borse di studio diplomati 
4. Integrazione Regolamento di Istituto 
5. Assunzione a bilancio Piano Estate 2024 
6. Varie ed eventuali 

Risultano presenti i componenti: 

1. Prof.ssa Rossana di GENNARO  Dirigente 

2. Prof.ssa Federica AURIZI  Docente 

3. Prof. Massimo CASATI Docente 

4. Prof.ssa Santa COLUCCI Docente 

5. Prof.ssa Adele COSTA Docente 

6. Prof.ssa Tommasina DE NITTO Docente 

7. Prof.ssa Cristina OLIVA Docente 

8. Prof.ssa Marianna SCANDALIATO Docente 

9. Prof.ssa Antonella ZEN Docente 

10. Sig. Salvatore COPPOLECCHIA Genitore 

11.Sig.ra Nidia DAVÌ Genitore 

 

La Dirigente dà il benvenuto alle prof.sse Costa e Zen che subentrano ai due docenti decaduti dall’incarico. 

1) Approvazione verbale seduta precedente 

Il presidente invita alla votazione. 

Delibera n.81: Il CdI approva il verbale della seduta precedente all’unanimità con 10 voti favorevoli, 0 
contrari e 1 astenuto. 

 

2) Approvazione PNRR Riduzione dei divari negli apprendimenti e contrasto alla dispersione scolastica 
(D.M. 19/2024) 

La dirigente illustra il PNRR in oggetto e chiarisce che è una prosecuzione del precedente PNRR dispersione. 
Il progetto è sostanzialmente lo stesso ma con scadenza dicembre 2025. Il presidente invita alla votazione.  

Delibera n.82: Il CdI approva all’unanimità il PNRR Riduzione dei divari negli apprendimenti e contrasto 
alla dispersione scolastica (D.M. 19/2024) con 11 voti favorevoli, 0 contrari e 0 astenuti. 



 

3) Borse di studio diplomati 

Per incentivare la formazione la dirigente propone di istituire n. 6 borse di studio del valore di 500 euro 
ciascuna per diplomati meritevoli, intenzionati a proseguire gli studi. Potranno  presentare la candidatura 
i diplomati del nostro istituto ed il criterio di selezione sarà il voto di diploma, a parità di voto di uscita 
verrà valutata la media dei voti dell’ultimo anno e a parità di media dell’ultimo anno verrà valutata la 
media dei voti del triennio. Le borse di studio saranno così suddivise: 3 per gli studenti che si 
iscriveranno all’università + 3 per gli studenti che si iscriveranno all’ITS. 

Delibera n.83: Il CdI approva all’unanimità l’istituzione delle sei borse di studio con  11 voti favorevoli, 0 
contrari e 0  astenuti. 

 
4) Integrazione Regolamento di Istituto 

Si propone al punto “Divisa di Istituto” del Regolamento  la seguente integrazione: “Solo all’interno 
dell’istituto e limitatamente alle lezioni in aula è possibile utilizzare calzature modello sneakers nere”, viste 
le numerose richieste da parte di studenti e famiglie di poter utilizzare tali calzature per varie motivazioni. Il 
presidente invita alla votazione. 

Delibera n.84: Il CdI approva all’unanimità  l’integrazione al regolamento di istituto con  10 voti 
favorevoli, 0 contrari e 1 astenuto. 

 

5) Assunzione a bilancio Piano Estate 2024 

La dirigente illustra il progetto “Piano Estate” che terminerà il 31.12.2025. Il prof Casati si dichiara contrario 
perchè il progetto presentato dal nostro istituto snatura la proposta Valditara, che vorrebbe prolungare le 
attività scolastiche e tenere le porte aperte ai ragazzi anche durante i mesi estivi.  L’assunzione a bilancio 
del progetto viene sottoposta all’approvazione dei presenti. Il presidente invita alla votazione. 

Delibera n.85: Il CdI approva a maggioranza l’assunzione a bilancio del Piano Estate 2024 con 9 voti 
favorevoli, 2 contrari (Casati, Scandaliato) e 0  astenuti. 

 

6) Varie ed eventuali 
La società di consulenza Giubilesi chiede se, per quest’anno scolastico, può domiciliare la società presso il 
nostro istituto. In  futuro, dovessimo accogliere la richiesta, organizzeranno i loro eventi presso il nostro 
istituto e noi saremmo invitati gratuitamente agli stessi. I consiglieri chiedono chiarimenti  in merito alla 
reale possibilità di rendere il nostro istituto il domicilio di tale società. La dirigente si informerà e 
comunicherà tutti i dettagli ai consiglieri nella prossima seduta.  

 

La seduta è tolta alle ore 16.45. 

 IL SEGRETARIO                                                         IL PRESIDENTE 

              Prof.ssa Cristina Oliva          Sig. Salvatore Coppolecchia 


